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COMPTE-RENDU 
 

Conseil d’établissement 

Réunion du mardi 29 novembre 2022 

 
 

 1. Invitation de deux traiteurs Le Lunch et Le Doral. Les membres du conseil d’établissement dégustent 

les différents plats préparés par les deux différents traiteurs afin de choisir le traiteur pour l’école, 

2. Ouverture de la rencontre à 18h50  

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour – Proposé par Annie Coulombe secondé par Marie-Ève Cadieux 

 4. Adoption du compte-rendu du 20 septembre 2022 – Proposé par Hugo Tobal, secondé par Johanne 

Landry 

5. Période réservée au public – aucun public. 

 6. Sujets d’approbation 

a. Sorties éducatives 22-23 

i. La Ruelle de l’avenir – 3e année groupe 132 du 22 novembre au 22 février 

ii. Orchestre symphonique de Montréal – 3e cycle – 2 février 2023 

iii. Biodôme – PMA – 18 avril 2023 

iv. Parc-Pointe-aux-Prairies – 6e année (161-162) – 9 juin 2023 

Les sorties sont approuvées à l’unanimité par les membres du conseil d’établissement. 

b. Contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) des 5e et 6e année. Proposé par 

Nathalie Perreault secondé par Johanne Landry. 

c. Éducation à la sexualité : Le programme n’est pas formellement enseigné cette année.  

d. Offre de formations pour les parents des écoles de Villeray – Organisme Première ressource – 

Budget aide aux parents – La direction nous explique le fonctionnement de l’offre de 

formation. Les membres du conseil d’établissement approuvent l’offre. Un calendrier des 

formations sera envoyé aux parents. Proposé par Marie-Ève Cadieux, secondé par Hugo 

Tobal 

7. Sujets d’adoption 

a. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence – La direction nous présente le plan de lutte 

pour prévenir et combattre l’intimidation et la violence à l’école pour l’année scolaire 2023-

2024. Les membres du conseil d’établissement adoptent le Plan de lutte. Proposé par Mme 

Zanlonghi. Secondé par Mme Murataj. 

 8. Sujets d’information 

a. Rappel formation obligatoire pour les membres du CÉ : 
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-

etablissement/formation-obligatoire/ -  

Rappel pour les formations. La direction nous rappelle l’obligation de suivre les formations 

obligatoires. 

b. Démarche du projet éducatif 2023-2027 

i. Résultats du sondage envoyé aux parents – La direction nous présente les résultats du 

sondage sur le plan éducatif qui a été envoyé aux parents. Le résumé des faits 

saillants sera envoyé à tous les parents dans l’Info-Parents de décembre-janvier. 

c. Boite courriel du CÉ nouvelle adresse- Facilité la communication entre les membres du CE, la 

direction et le président.  

d. Surplus et déficit 21-22 – version finale La direction nous présente le surplus et déficit 2021-

2022. Malgré les déficits engendrés par la COVID, les compensations financières reçues par 

le MEQ nous permettent d’arriver à l’équilibre budgétaire à la clôture de l’exercice financier 

2021-2022. 

e. Tutorat – Le tutorat va reprendre, il sera organisé en collaboration avec le comité de 

participation et les enseignants du comité de l’école, le 5 décembre 2022. La direction 

souhaiterait être en mesure de faire débuter le tutorat au mois de janvier. 

f. Code de vie – Nous continuons le renforcement positif à l’école. Les plans de leçons et les 

comportements attendus ont été ajustés selon les lieux de l’école où ils sont enseignés. 

g. Photo scolaire – retour sur les photos du Studio La Pomme verte – distribuée cette semaine 

alors nous allons en parler au prochain CE., d’ici là, nous vous invitons à nous faire parvenir 

vos commentaires dans la boite de courriel du CE. 

h. Semaine de reconnaissance du personnel – dans la semaine du 6 février. La semaine de la 

persévérance sera aussi célébrée à l’école. Nous invitons tous les parents de l’école à 

souligner de manière formelle ou informelle leur reconnaissance et à souligner les efforts de 

leurs enfants. 

i. Semaines des inscriptions 2023-2024 (si information disponible) – Nous allons envoyer un 

petit message aux garderies et CPE du quartier ainsi qu’à nos familles. 

j. Comité concertation travaux annexes – Les travaux sont arrêtés. Ils devraient reprendre en 

mars 2023. Nous serons informés par le Centre de service scolaire par rapport aux travaux des 

services scolaires.  

k. Distribution Un livre à moi TD Amis instantanés – Les élèves de 1re année recevrons un livre.  

 

 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire/
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 9. Délégation 

a. Direction d’école (aucun sujet) – Tout va bien, rencontre de bulletin s’est bien passée. Parents 

bien contents.-  

b. Représentant(e) des enseignants (aucun sujet) – Vitmira nous fait la présentation des activités 

de la classe de prématernelle 4 ans avec les parents. L’auteure Céline Malépart est venue 

animer un atelier sur un de ses livres. Super appréciation des professeurs du CÉ du nouveau 

prof d’éducation physique. 

c. Représentant du service de garde (Mme Nathalie Perrault) –  

Mme Perreault propose d’envoyer ses points par courriel aux membres du CÉ afin de passer 

au travers de tous les points de l’ordre du jour. Les membres du CÉ approuvent. 
i. Traiteur 

ii. Comité des usagers de L’Oasis 

iii. Journées pédagogiques de décembre, janvier et février 2023 

iv. Activités parascolaires janvier à avril 

v. Vente de Noël de L’Oasis – 14 décembre 4-5h15 

d. OPP (Mme Zanlonghi) 
i. Concours d’écriture – 2e édition –  

nous cherchons un enseignant pour prendre le relais comme agent de liaison avec 

l’équipe école pour l’organisation et le déroulement du concours. Nous proposons de 

le faire au retour de la semaine de relâche. Les membres du CÉ approuvent la tenue 

du concours d’écriture édition 2023.  Approuvé par Mme Landry et secondé par 

Mme Gravel 
ii. Journée sécurité routière – exploratoire 

L’OPP nous présentera éventuellement ce projet. En phase exploratoire.  
iii. Participation au projet de compostage 

Mme Zanlonghi aimerait s’impliquer dans le compostage. La direction 

propose de la mettre en contact avec les membres du comité environnement 

de l’école qui chapeaute le compostage à l’école. 
iv. Implication parentale à la vie scolaire  

Mme Zanlonghi exprime le souhait de s’impliquer davantage dans la vie 

scolaire de l’école. La direction mentionne que des courriels sont envoyés 

régulièrement pour la recherche de parents bénévoles. Entre autres, il est 

mentionné que l’école est toujours à la recherche de bénévoles pour animer 

la bibliothèque. 
e. Déléguée du comité de parents (M. Tobal) – Merci  

f. Trésorerie 

i. Montant pour la rédaction des compte-rendu du CÉ  

Ce point doit être rediscuté au prochain ordre du jour. 
g. Président 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10. Varia 

I.  

 
 Levée de la rencontre 20h54.  

 

Secrétaire : Mme Marie-Ève Cadieux 

 

 

 

 

________________________________                                                    __________________________ 

Signature du Président                                                                               Signature de la direction 

 Hugo Tobal                                                                                               Fabienne Groslier-Cauchi 
 


